

10月下旬、長野県長
寿社会開発センター白
馬グループと就労継続
支援B型事業所「クロ
スロード白馬」のメン
バーによるセイダカア

フリーント 風 (現場)からの風

宮田 守男

ワダチソウの駆除が行われ参加する。これまでの人員だけでは、駆除が不可能とお願いし、今回から白馬村の行政も参加、集落支援員の富島佐登志さんと佐藤一石さんが、実情の見聞を兼ね作業への支援に。駆除する現場は荒廃農地や急斜面や移動困難な河川敷内で作業、年々厳しくなるばかりだ。

半日の作業にもかかわらず、6班に分かれて作業、軽トラックの荷台には駆除した大量のセイダカアワダチソウが集合場所の平川橋駐車場に集まつくなっている。この効率的な作業

手順の立役者は、ボランティアで参加した白馬村切り保の桜井峯久さん。ソチオリンピックのノルディック複合ノーマルヒルで銀メダルを獲得した渡部競斗選手の小中学時代のコーチとしても有名だ

今回も時間の制約もあり多くの場所を残してしまった。白馬村行政ホームページの景観・環境分野の外来生物・外来植物のデータの中にセイダカアワダチソウハザードマップが掲載されているの

ゴウソウの駆除が行われたとの情報が発信された。地域の自然環境に大きな影響を与えるものを法律で「特定外来植物」として指定。今回は、特徴が類似す

る筒状花が黒紫色のルドベキア・アラゲハンゴウソウなどを駆除などの情報だが、筒状花

ゴウソウが黄緑色のオオハングウン同様、非常に強い繁殖力を持つ植物なので、必ず抜き取り、速やかに袋に密封後焼却処分する事が求めら

9月にかけて、区ごとに域住民によるオオハン

今年は、8月末から

またクズとよく間違

で、自分が住む地域に生育箇所があるか調べ、ぜひ地域活動として駆除に取り組んでほしいと会員から声が上がる。

荒廃地での困難な駆除作業、この繰り返しが大切な自然を守っていく



荒廃地での困難な駆除作業、この繰り返しが大切な自然を守っていく

国で猛繁殖。白毛やトゲが特徴だが繁茂する生育速度が非常に高い年も強く感じた作業でもあった。

(NPO法人信州地域社会フォーラム理事・白馬村森上)